

Vienne - Reventin-Vaugris

Le pôle aéronautique fourmille de projets

Dominique JOSSET



Toute une équipe s'active pour animer le pôle aéronautique. Photo Le DL /Dominique JOSSET

Ce dimanche 19 février, le pôle aéronautique Vienne Reventin (AVR) a tenu son assemblée générale. L'occasion pour le président de cette nouvelle association de présenter les projets pour l'année à venir.

« Pour 2023, nous avons l'intention de porter de nouveaux projets, en lien avec l'Agence nationale du sport et la Région Rhône-Alpes pour le développement de la vie associative. C'est un travail très important pour monter les dossiers et convaincre nos organismes de tutelle de nous accorder des subventions. Cela suppose aussi qu'on ait pensé les projets et qu'ils soient de vraies actions », lance André Gonzales. Dans un registre social et avec l'aide du Kiwanis de Vienne en Gal, l'association proposera des vols pour les enfants et jeunes adultes dits "différents". En se tournant vers les jeunes et en leur proposant des formations, AVR souhaite constituer un vivier de futurs pilotes professionnels, mais aussi de techniciens et d'ingénieurs de la filière aéronautique. « Nous avons en projet des activités autres que des vols, qui peuvent être proposées aux élèves, comme des séances de simulateur de vol », ajoute le président.

Le pôle aéronautique Vienne Reventin est une association récente. Entourés d'un grand nombre d'amis, deux passionnés d'aviation, André Gonzales et Serge Dumas, ont inauguré leurs nouveaux locaux en juillet 2022. Ceux-ci se

situent sur le terrain de l'aérodrome de Vienne Reventin, à proximité de l'autre association : l'aéroclub de Vienne. André Gonzales indique que 2022, année de démarrage, a enregistré peu de prises de licence. Aujourd'hui, 13 membres composent l'association. Le global des heures de vol a été moyen, compte tenu du manque d'avions et d'une météo très capricieuse. Le nombre de vols de navigation longue distance reste cependant très acceptable.

Depuis début 2022, les deux fondateurs d'AVR ont financé l'achat de l'ensemble du matériel et de sa structure d'accueil (hangar et club house). Le club possède maintenant une flotte d'avions homogène à la fois pour l'école et le loisir. De quoi attirer de nouveaux adhérents. L'avenir de cette activité aéronautique locale passera aussi par une réflexion plus globale orientée vers le développement durable et la transition énergétique.

« Je ne peux clore mon intervention sans remercier tous les bénévoles qui œuvrent à la bonne marche d'AVR. Je veux aussi saluer ici la confiance des institutions et des collectivités territoriales. C'est un gage de reconnaissance pour notre travail accompli. Leur soutien nous permet de nous développer et de nous inscrire dans le tissu social viennois », conclut André Gonzales.

Avant de laisser le mot de la fin à Thierry Kovacs. Ce dernier se dit étonné, mais ravi de constater qu'AVR a su, par le dynamisme et la volonté d'André Gonzales et Serge Dumas, se faire aussi rapidement une place dans le monde aéronautique de loisirs. Il assure de son soutien pour des opérations ponctuelles que pourrait faire le club.